

Communication et relations publiques

Communiqué de presse n°1969
10 juin 2015

Le 1er Lauréat du Challenge VHU BMW /Mini récompensé.

Paris. C'est dans le cadre très élégant du **BMW Brand Store** parisien que la marque à l'hélice a accueilli le tout premier lauréat de son Challenge VHU lancé depuis le début de l'année 2015. Rappelons que dans le cadre de l'arrêté VHU (Véhicules Hors d'Usage) du 27 juin 2011, chaque constructeur est tenu de constituer un réseau de Centres VHU agréés répondant à un certain nombre de critères, notamment géographiques. Une fois ce réseau approuvé par le Ministère de l'Environnement (ce qui a été fait le 1er juillet 2013), c'est désormais le volet « animation de la performance environnementale » qui mobilise le constructeur Bavarois.

Ainsi, à travers l'outil d'analyse de la performance proposé par la société **TRACAUTO**, partenaire de la marque et à l'issue de la campagne déclarative coordonnée par les pouvoirs publics pour les données VHU 2014, c'est la société IPA Melun (77) dirigée par Abdelilah Jhilil qui s'est illustrée, devançant l'ensemble de ses confrères pour cette année. Le dirigeant d'une seconde activité de recyclage automobile, la société SEVA (91) à Longjumeau a par ailleurs été nouvellement élu Président de la CNNVAPR (<http://www.cnnvapr.fr>). Gageons que le vélo électrique BMW Cruise e-bike, offert en présence des représentants de BMW France et TRACAUTO contribuera au maintien de l'avance désormais prise par ce dirigeant particulièrement entreprenant !



S. Coppens (BMW France) / C. Carudel (BMW France) / A. Jhilil (IPA MELUN) / N. Brec (TRACAUTO)

BMW Group en France

BMW Group est implanté sur quatre sites en France : Montigny-le-Bretonneux (siège social), Tigery (centre de formation), Strasbourg (centre PRA international) et Miramas (centre d'essais techniques international). BMW Group emploie avec ses filiales commerciales et financières ainsi que son réseau exclusif de distribution environ 5.000 salariés en France. En 2014, BMW Group France a immatriculé 65.972 automobiles des marques BMW et MINI et 11.638 motos. Le volume annuel d'achats de BMW Group auprès des équipementiers et fournisseurs français se chiffre en milliards d'Euro. Parmi eux, citons Dassault Systèmes, Faurecia, Michelin, Plastic Omnium, St Gobain, Valeo. La coopération avec PSA sur les moteurs 1,6 l est un grand succès. Dans le cadre de sa stratégie électro-mobilité, BMW Group a créé la marque BMW i et a introduit les révolutionnaires BMW i3 et BMW i8.

BMW Group France poursuit en outre une politique active et pérenne de mécénat avec des institutions et associations culturelles de renom, telles que le Centre Pompidou, le musée Nicéphore Niépce, l'Orchestre de Paris, l'Opéra de Paris, les Rencontres d'Arles de la Photographie. Depuis 30 ans, BMW Group France finance des projets d'utilité publique par le biais de sa Fondation placée sous l'égide de la Fondation de France : actuellement la prévention routière pour les jeunes conducteurs. L'engagement sociétal de BMW Group se décline aussi avec ses partenariats dans le sport français : Fédération Française de Golf (FFG), Comité National Olympique du Sport Français (CNOSF) et depuis le 1er janvier 2013, la Fédération Française de Rugby (FFR) et le XV de France.

BMW Group

BMW Group, qui comprend les marques BMW, MINI et Rolls-Royce, est le premier constructeur d'automobiles et de motos Premium au monde, fournissant également des services dans les domaines de la finance et de la mobilité. Entreprise de dimension mondiale, BMW Group exploite 30 sites de production et d'assemblage implantés dans 14 pays, ainsi qu'un réseau de vente présent dans plus de 140 pays.

Pour l'exercice 2014, les ventes réalisées par BMW Group ont atteint un volume total d'environ 2 118 millions d'automobiles et 123 000 motos. L'entreprise a réalisé un bénéfice avant impôts de 8,71 milliards d'euros pour un chiffre d'affaires d'environ 80,40 milliards d'euros pour l'exercice financier 2014. Au 31 décembre 2014, les effectifs de BMW Group étaient de 116 324 salariés.

De tout temps, le succès de BMW Group s'est construit sur une action responsable, axée sur le long terme. Tout au long de la chaîne de création de valeur, la stratégie de développement de l'entreprise se fonde sur la durabilité écologique et sociale, la pleine et entière responsabilité du constructeur vis-à-vis de ses produits et un engagement ferme à préserver les ressources naturelles.